lung zur Arbeit. Damit werden die Genossenschaftsbauern zu bewußten Gestaltern eines neuen Lebens auf dem Lande.

Das 12., 13. und 14. Plenum schenkten der Entwicklung und weiteren Festigung der LPG große Aufmerksamkeit. Das 13. Plenum stellte den Leitungen der Partei und den Organen der Staatsmacht die Aufgabe, die Genossenschaftsbauern politisch, ökonomisch und organisatorisch zu unterstützen. In dem Beschluß wurde festgestellt, daß es vor allem darauf ankommt, unter allen Mitgliedern Klarheit zu schaffen, daß die Entwicklung und Festigung der LPG, die breite Entfaltung der guten genossenschaftlichen Arbeit auf dem Felde und in der Viehwirtschaft die Hauptquelle für die Steigerung der Produktion und der Arbeitsproduktivität ist, die Quelle für die weitere Verbesserung der finanziellen Ergebnisse der LPG und für den Wohlstand ihrer Mitglieder.

Entsprechend den Festlegungen des 14. Plenums des Zentralkomitees fand im März 1962 in Magdeburg der VII. Deutsche Bauemkongreß statt. In dem vom Ministerrat der Deutschen Demokratischen Republik bestätigten Beschluß des VII. Deutschen Bauemkongresses wurde festgestellt, daß der Aufbau des Sozialismus in der Deutschen Demokratischen Republik und der von den Bauern gewählte und beschrittene Weg der LPG mit der gesetzmäßigen Entwicklung unserer Zeit, der Epoche des weltweiten Übergangs vom Kapitalismus zum Sozialismus, übereinstimmt. Der Zusammenschluß der Bauern in LPG trug zur Festigung der Staatsmacht und zur weiteren Entwicklung der sozialistischen Demokratie in unseren Dörfern bei.

Von großer Bedeutung War die Orientierung, daß die fortgeschrittenen LPG Typ I über die Entwicklung der genossenschaftlichen Viehhaltung und der genossenschaftlichen Grünlandbewirtschaftung den Übergang zur LPG Typ II vornehmen und auf diesem Wege, vor allem aus eigener Kraft, die Entwicklung zum Typ III vorbereiten.

Zur Verbesserung der Leitung der Landwirtschaft und zur Koordinierung der Arbeit der staatlichen Organe wie der gesellschaftlichen Organisationen haben die Ständigen Kommissionen für Landwirtschaft bei den örtlichen Volksvertretungen entsprechend den Empfehlungen des

VII. Deutschen Bauernkongresses die einheitliche Leitung der Landwirtschaft übernommen.

Der Maßstab für gute genossenschaftliche Arbeit ist die Erfüllung und Übererfüllung der staatlichen Pläne und die Herstellung einer hohen Wirtschaftlichkeit der LPG.